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□记者 裴蕾

本报讯 记者昨日获悉，省政府办公厅印
发了《安全河南创建 2012 年行动计划》，明确
提出今年全省各类事故死亡人数将控制在
2120人以内，包括郑州市在内的6个省辖市和
巩义市等5个省直管试点县(市)将全面开展安
全河南创建示范工作。

今年全省各类事故死亡人数控制在
2120人以内

根据部署，今年，我省要努力实现全省安
全生产形势稳定好转。全面落实国务院下达
的各项控制指标和安全生产“十二五”规划工
作任务，有效减少一般事故，努力遏制较大事

故，坚决避免重特大事故，各类事故死亡人数
控制在2120人以内。

郑州将创建安全河南示范市
备受关注的安全河南创建年度任务，也将

全面完成。省政府确定在郑州、安阳、鹤壁、新
乡、漯河、济源6个省辖市和巩义、汝州、永城、
滑县、鹿邑 5 个省直管试点县(市)全面开展创
建示范工作，确定交通、建筑施工、消防、烟草、
电力、监狱管理、农机、非煤矿山 8 个行业(系
统)和36家中央驻豫及省属企业为创建示范单
位。创建示范省辖市所属各县(市、区)也将全
面开展创建示范工作，其他省辖市要确定所属
60%以上的县(市、区)为创建示范单位。各省
辖市将选定 30%的行业(系统),30%的乡镇(街

道)、村(社区),30%的规模以上企业为创建示范
单位。

校车将全面安装使用卫星定位装置
在道路交通安全方面，我省将加强道路运

输尤其是公路长途客运安全监管，深入开展长
途卧铺客车集中整治，推动长途客运车辆、危
险化学品运输车辆、校车等车辆全面安装使用
卫星定位装置，完成省、市、县三级动态监管平
台建设。

同时，我省还将实施公路安全保障工程，
深入开展事故多发路段和危险路段隐患排查
治理。严厉整治超速、超载、超员、酒后驾驶、疲
劳驾驶、非营运车辆载人等非法违法行为，确保
全省交通事故死亡人数控制在1547人以内。

今年我省CPI涨幅
控制在4%左右

本报讯 昨日，记者获悉，省政府下发
《河南省 2012 年国民经济和社会发展计
划》，明确了2012年全省国民经济和社会
发展主要目标、经济社会发展的主要任务
和措施。

《计划》指出，2012年我省经济社会发
展的主要预期目标是：生产总值增长10%
左右，公共财政预算收入增长11%以上，全
社会固定资产投资增长21%以上，城镇居民
人均可支配收入实际增长9%左右，农民人
均纯收入实际增长9%左右，城镇新增就业
100万人以上，人口自然增长率控制在6.5‰
以内，居民消费价格涨幅控制在4%左右，完
成国家下达的节能减排任务。 记者 裴蕾

昨晚，本报5名记者随百余名驻豫全国人
大代表一起赴京，报道即将召开的全国两会。

生动鲜活的两会热点解析、积极建言献
策的人大代表和政协委员、丰富翔实的两会
图片荟萃……从今天开始，通过郑州晚报，通
过郑州晚报新浪、腾讯、搜狐官方微博，您都
可以看到本报5名上会记者带来的2012两会
新闻盛宴。

会议期间，本报将全面搜集整合前方记

者发回的报道及第一手资讯，在精心包装后
见诸报端，及时与读者见面。同时，5位记者
在前方的采访点滴、采访手记及采访动态等，
还将通过网络微博平台，直达网友身边，欢迎

您随时与我们互动。本报官方微博还将联合
新浪、腾讯、搜狐对人大代表和政协委员进行
微访谈。

涉外领事保护宣传
明天在绿城广场举行

本报讯 去境外读书和工作，如何保护
自己的合法权益、生命财产安全？昨日，市
外宣办召开新闻通气会，3月 3日上午，由
省政府外侨办与市政府共同举办的河南省
涉外领事保护广场宣传活动暨郑州市涉外
领事保护宣传月启动仪式将在绿城广场举
行，有出境意愿的市民可前往了解相关的
知识和服务事项。

宣传月期间，市政府外侨办将与相关
单位组织涉外领事保护宣传进校园活动，
组织涉外企业对其出国劳务人员进行培
训，并开展争创“河南省涉外劳务培训示范
基地”活动。 记者 孙娟

中小学幼儿园建设
2011年度目标提前完成

本报讯 昨日，市政府通报2011年度郑
州市中小学幼儿园建设工作考评结果的通
报，8个单位开工任务完成较好,予以表彰。

2011年,市委、市政府把市区中小学校
建设和全市幼儿园建设工作继续纳入为民
办的“十大实事”,提出了市区 25所中小学
校和全市 97 所幼儿园年内开工的工作目
标，经过一年的努力，中小学幼儿园建设工
作目标提前完成。

经考评，新郑市、登封市、中原区、金水
区、管城回族区、二七区、郑东新区、新郑综
合保税区等8个单位开工任务完成较好,予
以表彰。郑州经开区管委会 2011 年没有
建设幼儿园,巩义市承诺的东区幼儿园未
按时开工,希望这两个单位在以后的工作
中加以改进。 记者 孙娟

创新党务工作

城乡规划
要切实让群众得实惠

为全面贯彻落实全市转变领导方式创
新党务工作大会精神，市城乡规划局认真
研究部署，强化贯彻落实措施。

2 月 25 日下午，市城乡规划局召开局
党委扩大会议，对吴天君同志的讲话进行
集中学习讨论，进一步统一了思想，提高了
认识。

会上，局党委书记、局长张京祖就如何
贯彻落实好讲话精神讲五方面意见：一是
要学习吴天君同志讲话精神，解决干什么、
怎么干的问题，从我做起、从在座的领导干
部做起。二是要切实发挥党组织的集中智
慧和战斗作用。三是要在具体工作中全面
落实市委、市政府的工作目标、工作方针、
工作措施。四是要真正做到“我主动、我服
务、我廉政、我文明、我高效”。五是要开展
城乡规划行政执法效能检查工作。

今年，市城乡规划局将按照市委、市政
府对城乡规划工作的要求，始终立足于城
乡规划工作发展实际情况，着力在解决影响
和制约城乡规划工作科学发展的突出问题
上下工夫，在解决群众反映强烈的突出问题
上下工夫，切实让干部群众感受到学习实践
活动带来的新变化，真正做到取信于民，让
群众得到实实在在的实惠。 记者 李萌

本报全国两会报道小组昨晚赴京

翻开晚报，浏览两会第一手资讯
晚报官方微博，为读者带来全景式报道

郑州晚报新浪官方微博 http://weibo.com/zzwanbao
郑州晚报腾讯官方微博http://t.qq.com/zhengzhouwanbaoweibo
郑州晚报搜狐官方微博http://zhengzhouwanbao.t.sohu.com

今年全省各类事故死亡人数控制在2120人以内

所有校车将安装卫星定位装置

□郑州晚报 董艳竹

本报讯 昨日下午，市委副书记、市纪委书
记王璋来到市委宣传部，就我市廉政文化建设
与网媒舆情管理工作进行调研。

市委常委、宣传部部长王哲参加调研。
座谈会上，王璋听取了相关部门关于加强

网媒舆情管理、弘扬廉政文化建设及戏剧《清
风茶社》完善提升的工作情况汇报。近年来，
在市委、市政府的正确领导下，市属各网络
行政职能部门恪尽职守，扎实工作，开拓创
新，圆满完成各项任务，积极推进网络行政，
建立起四位一体工作体系，为我市经济社会
发展营造了良好的网络舆论氛围。作为向建
党 90 周年献礼的重要剧目，大型现代原创豫
剧《清风茶社》以市纪委在新时期探索廉政教
育新途径创办的“清风茶社”为素材，通过艺
术化的手法，生动展示了纪检监察工作创新
亮点的有效载体。

关于进一步加强网媒舆情管理工作，王璋
要求，一要充分认识虚拟社会不断拓展的新形
势，提高对网媒舆情工作重要性的认识。要积
极应对新形势，探索新机制，注重和运用灵活、

生动的手段去塑造人们喜闻乐见，切合人民心
声的形象和内容，弘扬党的先进性，加强党员、
干部的思想建设。二要充分发挥网络行政作
用，更加有力地促进我市经济社会又好又快发
展。要充分认识到网络媒体在提高行政工作
效率、发现了解工作中的不足、宣传党委政府
方针政策、广泛收集群众意见建议等方面的作
用，发挥网络媒体在郑州大发展中的积极作
用。三要强化快速反应，切实提高网媒舆情的
掌控力。要充分发挥网络行政的稳压作用，充
分发挥新闻媒体的正面引导作用，牢固树立早
预防、早发现、早处置、早回应、早报告、早谋划
的思想意识。四要坚持开拓创新，持续提升网
络行政工作水平，切实提高党委政府公信力，
满足人民群众知情权。

王璋指出，要牢固树立“敬畏文化、学习文
化、振兴文化、服务文化”的意识，促进文化的
大发展、大繁荣。一要充分发挥传统文化的作
用，廉政文化不分朝代前后、不论职位高低、不
计区域划分，并且种类齐全，要注重这些廉政
文化作用的发挥。二要充分挖掘郑州的廉政
文化资源，郑州市历史和现实中的廉政文化资
源非常丰富，要充分挖掘、整理，大力弘扬。三

要掌握有效的转化形式，防止假大空、大一
统、硬灌输。要坚持将廉政文化与特色工作
相结合，提升廉政文化的影响力，要积极打
造廉政文化特色产品，增强廉政文化建设吸
引力，让郑州市的廉政文化建设在全省“挑大
梁、走前头”。

《清风茶社》创作演出以来，受到了社会各
界普遍好评。为进一步完善提升该剧，剧组主
创班子结合来自各方面的意见、建议，拟从剧
本、唱腔、舞台呈现、服装、舞美等方面，对剧目
进行进一步调整修改。王璋指出，《清风茶社》
是我市实施文艺精品生产，在新时期丰富人民
群众精神文化生活，加强廉政文化建设的一个
重要举措，演出以来，社会反响良好。就如何
进一步提升完善，王璋要求，一要扩大宣传，通
过多种形式进一步做好该剧的宣传推介工作，
让更多的人真正了解《清风茶社》，将戏剧已经
产生的积极效果发扬光大。二要做好提升，打
造名唱段，打造精品剧目，扩大剧目在群众中
的影响力，打造郑州崭新的戏剧品牌。三要邀
请专家、学者继续在剧本、唱腔等专业的细节
上下工夫，将该剧打造成深受干部群众喜爱
的、具有深远影响力的舞台精品工程。

昨日驻豫全国政协委员抵达北京，全国
政协委员、河南省工商联副主席、河南绿色
中原现代农业集团董事长宋丰强接受了中
央电视台的采访，并在昨日中午新闻频道新
闻直播间和晚间的新闻联播中播出。

宋丰强说，在前年的两会上，他在发言
中讲出了农民九盼，并得到了温家宝总理
的逐一回答，在去年的两会上，宋丰强
又向温家宝总理汇报了农民九喜。在
今年两会前夕，他又在农村进行了深入

调研，了解农村的新变化，新需求，今年
宋丰强总结了农民新九盼，并准备做主
题性发言。

另外宋丰强还准备向大会提交三份建
议和提案。

特派记者 张锡磊 裴蕾 辛晓青 廖谦 李萌

全国政协委员宋丰强昨日接受央视采访
前年，他的农民九盼得到温家宝逐一回答

今年，他把农民新九盼带到全国两会


